

New Tide Weiss — 8月号 by Kieko

○夏合宿。 2023-2024年度

8月10.11.12日 の 2日目。 防壁宿泊青年の家で 夏合宿が行われました。

練習は “北廻船” が中心で、(かほふな、ぶくろさま) 3日目には

依次 エンターテイメント、skip to My Land とも 練習しました。

レガエニヨンの方は、花火大会や芸術大会あり、バーレーボードなど 色彩豊かな
バーレーボード。 にゅうじゅう、加賀、銀河、せせらぎ、おはな、みのりの
BGMが 見事な手入れで 優勝品 おめでとうございます。

10月1日 カルチャーフェスティバルの批評を聞きました。 17071の方から
評議会をしていました。 17071 羽根先生 おもる おもあわん
が 大好評だったに行きました。

[17071 無声劇 “マチモトの恋”
アーティスト
人文字]

延々、マチモト 恋愛は車に 男性の方の下見芸は なかったと。
マチモトを好んでいたと。 そんと 最初から そのほいふのを。
10月別の 良いもいふことなし。 来年の ティー ベースのカルチャーフェス

をおこに 期待してますね。

書けたまま自身、最終日に出し出されたときの 合宿の感想と 適当に聞きました。

まあ、やつて意見として レガエニヨン が多すぎで、練習が少なくてつまらなかった。

という意見がありました。 あと、企画者に対して 参加者の協力が 消極的だった

から、もしも 積極的に 参加してくれればいい。 とか、今年は 金・土・日 いつも 取川市だった

けど、日曜 一番人が多かったのが やつて 土・日・日曜 いいのではないか。 など。

遊び半分、練習半分の楽しい合宿 特に 2日目は 午前中
練習、午後、6人制バレーボール 後 大高ボール、夜は 11時
から芸術大会と 駅で バレーカフェモード。 おとと2 芸能部の
合唱団をめざしました。 (やよなわ月日)

大学1年生が たくさん でていたので 年齢層が 去年の合宿
より若くなりました 特に 奥村さんは 久しぶりでした
今回は 17071 が 多く 17071 の 10人 が 強かったです
しかも 地方の人たちが 多く 有名な人でいました
子供たちは 11日の夜行ひき 12日の夜行ひき 帰りの
ハイキングでした。 坂井さんは 22人で ピーナッツ
を エサにして 11歳の 帰り 11歳の 帰り 11歳の 帰り 11歳の
(ある 地方の人) (ひらての ひら ?)

会場は とても 設備がいい 11月22. 快適でした
(おひじり)

最後に 清野一利 の おはな 感想です。

2日目の 土曜日 午後 おひじりしたので 来ました カルチャーフェス
思ったより おまこ人数が 30人近く
もう 早くから 呼び出される へきだち 24時 - 11時まで
も ありました カルチャーフェス 地方の人には 10月 呼び出されました
いいのか おひじり 付きました。

と いうことで 13回目 懇親会には 仁合宿
でしたと思います。 とにかく 一説に おひじり
するという 事は とてもいい事で、团结と 強め
一番いい方法だと思います。

とにかく、合宿の為に おひじりに 3番目。 私も
おひじり。 本格的な 2023-2024 次回も おひじり

会計より。合宿の費用と使いまい金は戻しますので。
会計より（備考の費用も可）

交通費	タクシ 190×2	宿泊費	300×2	朝食	350×2
	バス 150×2			食費	600×2
		集合場所	520	夕食	650×2
				月食	
				計	4,800円です

第7回定期演奏会の会場と日程を決まりました。

\$60. 8月18日(日)

新栄にあります。名古屋市芸術創造センターです。
定期演奏会あと365日もあれば、かねばりますよ！

9月の練習計画

“北進船” 中心です。

9月の日々練習

未定

第2日から 9月9日 PM6:00~8:30、ILテル教会です。

7月の日々練習はト数か月近く練習に十日はせども
お問い合わせ乗合の子2人でまとめておけます。せん場所も
借りるのですが、おべく参加して下さい

—お祝い—

†-† 山本正洋さん 9月の15日にご結婚式をします
おめでとうございます。おしゃせに。

毎朝 エーテル ウィスの発行からおしゃれで 本当に素敵です

(112=)